

2020年 3月17日
株式会社コミュニティー京成



笑がおの湯 松戸矢切店 3月18日(水)リニューアルオープン —高濃度炭酸泉を導入します！—

京成グループのコミュニティー京成(本社:千葉県八千代市、社長:平 敏久)が運営するスーパー銭湯「笑がおの湯 松戸矢切店」は、9日間の改装工事を経て、3月18日(水)にリニューアルオープンいたします。

「笑がおの湯」は、当社オリジナルブランドのスーパー銭湯で、「松戸矢切店」は2007年4月にオープンしました。

この度のリニューアルでは、お客様から多くのご要望をいただいていた高濃度炭酸泉を導入します。なお、炭酸泉は1号店の「千葉寒川店」で2010年より導入しており、大変ご好評をいただいています。

コミュニティー京成はこれからも、多くのお客様に安心して快適にお楽しみいただけるようサービス向上に取り組んでまいります。



「笑がおの湯 松戸矢切店」リニューアルおよび店舗概要は、次項のとおりです。

「笑がおの湯 松戸矢切店」リニューアル内容および 店舗概要について

1. リニューアル内容 ・高濃度炭酸泉を導入

屋内にある5種類の風呂のうち、1つを高濃度炭酸泉としてお楽しみいただけます。



2. 所在地 千葉県松戸市下矢切 115(北総線 矢切駅より徒歩1分)

3. 電話番号 047-312-4126

4. 営業時間 10:00~24:00 (最終入館 23:00)

年中無休

※メンテナンスのため、休館日を設けることがあります。

5. 利用料金

	大人(中学生以上)	子供(小学生以下)
平日	720円→740円	310円→330円
土休日	820円	330円

6. ホームページ

<http://www.com-keisei.co.jp/egaonoyu-yagiri/index.html>

以上

【参考】「高濃度炭酸泉」とは？

「炭酸泉」とは、炭酸ガス(二酸化炭素)が溶け込んだお湯のことで、ドイツをはじめとするヨーロッパでは、「心臓の湯」と呼ばれ古くから伝統的医療として親しまれています。

日本の温泉法では、お湯 1 リットルに炭酸ガスが 0.25g 以上(250ppm)溶けたものが炭酸泉と定義されており、その中でも、1000ppm 以上のものを高濃度炭酸泉とされています。

現在日本でも多くの医療現場や介護施設、スポーツジムなどにも利用されており、血行促進・温熱効果・リラックス効果が期待できます。